



CON UN PROYECTO SOBRE MITOLOGÍA Y ARTES PLÁSTICAS

## La Fundación Vicente y García Corselas premia a Cinta Arribas

### TRIBUNA

La licenciada en Bellas Artes por la Universidad de Salamanca Cinta Arribas Rodríguez ganó el X Premio de Pintura que por unanimidad otorga la Fundación Vicente y García Corselas. El galardón, dotado con 9.000 euros, reconoce la creatividad artística de su proyecto titulado *Dioses: relaciones de la mitología con las artes plásticas*. Según explicó la autora, el proyecto consiste “en realizar a través de la pintura” una aproximación a determina-

dos mitos de la antigüedad clásica y trabajar en torno a los personajes que los protagonizan, recreándolos plásticamente y reinterpretándolos desde una perspectiva actual”. Sus trabajos han sido seleccionados para diversas exposiciones tanto individuales como colectivas, entre ellas la titulada *Bestiario* que acogió en 2008 el Espacio de Arte Experimental de la Hospedería Fonseca. El reconocimiento logrado ahora es para la artista “un empujón para seguir pintando”.